
Pièces 6 Pièces

Superficie 257 m²

Référence ARV-973-VB3

Prix 2 650 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Exclusivité  -  biot  village  entre  nice  et  cannes  -  nous  avons  le  plaisir  de  vous

présenter  une  propriété  exceptionnelle  à  seulement  500  mètres  de  l'entrée  du

charmant  village  médiéval  de  biot,  dans  un  quartier  résidentiel  calme  et  très

recherché. Le terrain, avec sa piscine et son pool house, offre une jolie vue sur la

méditerranée à l'est et une colline verdoyante au sud-ouest. La villa, dans un style

original et contemporain, conçue par françois druet, a été achevée en 1983. Cette

villa  a  ensuite  fait  l'objet  d'importantes  modifications.  En  2024,  la  villa  a  d'ailleurs

été totalement ...

 Sole agent -  We are pleased to present an exceptional  property just  500 meters

from the entrance to the charming medieval  village of Biot in "prime location" in a

quiet  and  highly  sought-after  residential  area.  The  land  offers  a  lovely  view of  the

Mediterranean to the east and a green hillside to the south-southwest.  There is a

great hiking terrain "right outside the door".The villa was designed in an original and

contemporary style by the highly acclaimed French architect François Druet, who,

among  others,  designed  the  festival  palace  in  Cannes.  The  original  villa  was

completed in 1983 but ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES
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